



Cette année encore, nous avons décidé de faire participer les élèves à la grande mobilisation en faveur du Téléthon.

Tous les élèves de l'école participeront à « une course du muscle » le

vendredi 4 décembre.

Cependant, en raison du contexte sanitaire, tous les élèves resteront courir dans l'enceinte du château et la présence d'accompagnateurs n'est pas possible.

Nous proposons également aux familles et aux enfants qui le souhaitent de faire un don pour cette cause. Ce don est libre. Chacun peut donner ce qu'il veut. L'argent récolté sera remis à l'association AFM Téléthon. Une urne sera mise à disposition ce jour-là et chaque enfant pourra y déposer son enveloppe.

Les élèves porteront **une tenue répondant à la météo du jour et des chaussures adaptées à l'activité sportive. Prévoyez une tenue de rechange (chaussures, chaussettes, pantalon ...)**